
Manutenzione - Maintenance

Les produits en Arock® sont idéaux pour une utilisation

dans la salle de bain, leur surface gaufrée mais non poreuse  les rend

aseptiques et résistants à l'eau, donc facile

d'entretien.

Les produits en Arock® sont inertes, ils ne sont ni toxiques ni nocifs sur les êtres humains, sur les animaux 

domestiques et ni même sur l'environnement.

Pour leur élimination, il suffit de suivre les réglementations locales au sujet du recyclage (CER doce 010413).

Pour le nettoyage ne pas utiliser melanges de produits mais seulement détergents neutres, mieux si liquides. Utilisez 

seulement chiffons douces

en coton, microfibres ou en peau de daim; éviter les éponges ou les chiffons abrasives. Éviter le contact avec 

ammoniac, alcool, acétones, diluants et solvants organiques, etc.

Après le nettoyage, rinser abondamment avec de l'eau

courante pour éliminer toute trace de produit.

Après chaque utilisation, rincer les receveurs et/ou les panneaux à l'eau courante et essuyer avec un chiffon doux.

The Arock® products are ideal for bathrooms, their surface is rough but non-porous and makes the product aseptic, 
water resistant and so easy to maintain.

The Arock® products are inert materials, non-toxic, nor harmful for man, pets, environment.

For the disposal, see the local law of recycling (CER doce 010413).

For maintenance, only use liquid neutral cleaners. Do not use a mix of cleaning products. For cleaning only use soft 
microfiber cloths or deerskin. Do not use abrasive sponges.

Avoid contact with paints, acetone, paint thinner, organic solvents, alcohol, etc.

After each use, rince with fresh water.

After each use, rince with fresh water and dry with a soft cloth.


